

Las ferias de empleo, una vía directa y cerca de la casa, para trabajar

Se propicia, en la comunidad, el acceso a ocupaciones de calidad, en correspondencia con el Plan Nacional de Desarrollo hasta 2030.

Autor: [Freddy Pérez Cabrera](#) | internet@granma.cu 25 de enero de 2024 01:01:52

Santa Clara.-Más de 800 personas, en su mayoría jóvenes y mujeres, han encontrado trabajo en Villa Clara, gracias al desarrollo de las Ferias de Empleo, las que han tenido lugar en todos los municipios del territorio, con la presencia de un número significativo de actores económicos estatales y privados.

Yamilé López Yanes, subdirectora de Empleo en la Dirección Provincial de Trabajo y Seguridad Social, destacó la aceptación que ha tenido esta opción entre la población; en especial en aquellos que se encontraban sin una fuente de empleo segura que les facilitara su manutención y la de su familia.

Las Ferias de Empleo, que tienen lugar los terceros viernes de cada mes, forman parte de las acciones desarrolladas en el país para propiciar el acceso a ocupaciones de calidad y reducir la informalidad en el trabajo, lo cual está en correspondencia con el Plan Nacional de Desarrollo hasta 2030.

Estas permiten, de forma directa y cerca de los lugares de residencia, realizar propuestas de trabajo y de cursos de habilitación para el empleo, a personas desvinculadas, especialmente a las que residen en los barrios en transformación, además de motivar a otras que realizan actividades informales a que formalicen su estatus.

«La mayoría de los que han accedido al trabajo, a través de las ferias, han optado por laborar en el sector estatal, aunque también varios aceptaron propuestas del sector no estatal, que ya en la última actividad tuvo mayor participación que en la primera ocasión», aseguró López Yanes.

De las 420 personas que accedieron a nuevos puestos de labor, 237 son jóvenes, y 166 mujeres, muchas de las cuales tienen hijos menores.

Se destaca, también, la posibilidad que han tenido muchas personas de aplicar para cursos de capacitación ofrecidos por varios organismos,

Las ferias de empleo, una vía directa y cerca de la casa, para trabajar

Categoría: NoticiasCreado: Jueves, 25 Enero 2024 14:48

Visto: 63

con el fin de habilitar a los desocupados en oficios tan diversos como torcedores de tabaco, agentes de seguridad y protección, custodios de bóvedas en los bancos o trabajadores de la construcción, entre otros, destacó López.